

HUMAS

Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Anjongsana di Desa Sirnasari untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Warga

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

May 2, 2024 - 15:00



Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Anjongsana di Desa Sirnasari untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Warga

Surade, 2 Mei 2024 - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat, Polsek Surade mengadakan kegiatan anjongsana yang diinisiasi oleh Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Sopyan Purna. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 2 Mei 2024, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Kp. Linggajaya, Desa Sirnasari, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Acara ini dihadiri oleh Aipda Sopyan Purna bersama dengan warga desa, dimana

mereka mengadakan diskusi terbuka mengenai berbagai isu keamanan dan kebersihan lingkungan. Aipda Sopyan memberikan beberapa himbauan penting kepada warga yang hadir. Salah satu poin penting yang ditekankan adalah pentingnya menjaga keamanan wilayah melalui aktivitas ronda malam di Pos Satkamling, yang merupakan strategi efektif dalam mencegah tindak kejahatan.

Selain itu, warga juga diminta untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan mereka dan meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam yang mungkin terjadi. Aipda Sopyan juga mengingatkan tentang pentingnya kehati-hatian dalam mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Beliau menyarankan agar warga selalu memarkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Kegiatan berlangsung dalam suasana yang kondusif dan lancar, menunjukkan kerjasama yang baik antara Polsek Surade dan warga Desa Sirnasari. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama antar warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S Pd., menyatakan kepuasan atas hasil kegiatan tersebut dan mengapresiasi partisipasi aktif warga Desa Sirnasari. Beliau berharap kegiatan serupa akan terus diadakan untuk memperkuat tali silaturahmi dan kerjasama antara kepolisian dengan masyarakat.

Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polsek Surade dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat akan semakin sadar dan proaktif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama.